



MAVEN HEART E.V.
Wielding the world with love

Wir sagen Danke!

22.08.2024

Sehr geehrte Mitglieder der Konkorken-Spendenaktion,

wir, die Mitglieder des Maven Heart Club e.V., möchten uns bei Euch ganz herzlich für die großzügigen Spenden und euren Einsatz für Kinder in Ghana bedanken!

Als gemeinnütziger Verein sind wir auf Spenden wie diese angewiesen und wissen eure Unterstützung daher sehr zu schätzen. Durch euren Engagement unterstützt ihr den Einsatz der Maven Heart Foundation für Bildungsgerechtigkeit und Armutsbekämpfung in Ghana. Die Beiträge setzen wir zur Finanzierung von Krankenversicherungen ein. Dies ist uns ein besonders wichtiges Anliegen, da viele Kinder nicht krankenversichert sind. Das macht es im Krankheitsfall schwierig, Medikamente, Behandlungen und Krankenhausaufenthalte zu bezahlen. Deshalb setzen wir uns für die medizinische Grundversorgung der Kinder ein und freuen uns, auf eure Unterstützung zählen zu können!

Unser Ziel ist es, Kinder und Familien in Armut zu unterstützen und ihnen die Chance zu geben, sich eine glückliche Zukunft aufzubauen. In den vergangenen Jahren konnten wir schon viel bewirken, doch es gibt noch viel zu tun! Aus diesem Grund hoffen wir weiterhin auf viel Unterstützung und langfristige Partnerschaften.

Wir wissen um die Wichtigkeit von Transparenz und bemühen uns stetig, dem Vertrauen unserer Unterstützerinnen und Unterstützer gerecht zu werden. Daher stehen wir euch bei Fragen zu unserer Arbeit oder der Verwendung der Spenden jederzeit zur Verfügung. Erreichen könnt ihr uns über unsere E-Mail-Adresse clubgermany@mavenheart.de.

Liebe Grüße,

Das Team des Maven Heart Club e.V.

